

Le président bolivien demande aux élus municipaux de travailler dans la transparence



La Paz, 19 août (RHC-PL)- À l'occasion du 7^e Congrès National de l'Association des Municipalités, le président bolivien Evo Morales a appelé les autorités régionales de La Paz à travailler dans la transparence au cours de leur mandat.

Evo Morales a rappelé que le mandat constitue quelque chose de sacré pour les élus locaux. Il a souligné que c'est le vote du peuple qui a permis aux candidats d'occuper des postes à responsabilité et que les élus doivent travailler avec humilité pour servir les citoyens.

Le chef de l'État bolivien a conseillé aux élus locaux de travailler avec honnêteté et dans la bonne entente avec la population pour satisfaire ses revendications.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/66222-le-president-bolivien-demande-aux-elus-municipaux-de-travailler-dans-la-transparence>



Radio Habana Cuba